Wetterauer Zeitung

Nummer 287 – 174. Jahrgang Mo.-Do. 1,10 EUR, Fr. u. Sa. 1,20 EUR **Montag, 10. Dezember 2007**

OBERHESSISCHER ANZEIGER

Amtliches Bekanntmachungsorgan der Städte Friedberg, Bad Nauheim und Karben sowie der Gemeinde Rockenberg und des Amtsgerichts Friedberg

»Alle Optionen werden geprüft«

Entscheidung über PIN nach Verabschiedung von Post-Mindestlohn

Politik - Seite 2

Bad Nauheim

Bergweihnacht: Budenzauber in heimeligem Ambiente

Lokales - Seite 9

Florstadt

Bewaffneter Räuber erbeutet in Markt 30 000 Euro

Lokales - Seite 14

Eishockey / Oberliga

Rote Teufel verlieren in Miesbach mit 6:7 nach Penaltyschießen

Lokales - Seite 25

Heimeliger Mix aus Lichtern, Düften und Tönen

Nichtkommerzielles Angebot: Von Tüten-Kasper bis Granatapfel-Saft – Zehn Prozent des Erlöses an »Leben – na klar«



Fester Bestandteil des Programms sind die musikalischen Darbietungen der Frauenwaldschule.

(Fotos: Ihm-Fahle)

Bad Nauheim (ihm). Dank mildem Wetter und attraktiver Angebote lockte die dreitägige Bergweihnacht am Wochenende zahlreiche Besucher auf den Johannisberg. Dort offerierten Vereine, Schulen und Kindergärten handgefertigte Waren sowie Speisen und Getränke. Kleine und große Besucher erfreuten sich zudem an den musikalischen Auftritten. Die Kinder konnten unter der Regie der Kindertagesstätte (Kita) am Hochwald basteln, und auch der Nikolaus war mit von der

Beim Team der Kita Am Hochwald können kleine Besucher allerlei Weihnachtliches basteln.

Partie. Zehn Prozent des Erlöses der nichtkommerziellen Veranstaltung gehen diesmal an den Verein »Leben – na, klar«. Organisiert wurde die Bergweihnacht nunmehr im zehnten Jahr vom Café-Johannisberg-Betreiber sowie Vereinen und Verbänden.

Unzählige kleine Lampen warfen am späten Nachmittag und Abend ein heimeliges Licht aufs bunte Geschehen. Es duftete nach Leckerem – was darf es sein? Chili con Carne oder Hühnchenspieß, Glühwein oder Granatapfelsaft? Musik ertönte: Mal kamen die Klänge vom Kinderkarussell, mal von der Terrasse des Cafés.

Von Squaredance bis Kindertheater

Fester Part des Bergweihnachts-Programms, das Ernst Widmann (evangelischer Schulpfarrer Lioba) und Steffen Fritzel von der Rock'n'Roll-Gruppe Lollipops moderierten, ist samstags stets die Frauenwaldschule. Vertreten waren die Kinder aus Nieder-Mörlen mit Chor, Flötenkreis und Bläsergruppe. Auch das Gymnasium St. Lioba trägt Jahr für Jahr mit musikalischen Darbietungen zum Gelingen der Bergweihnacht bei – diesmal mit Bläsergruppe sowie dem Trompetensolo »Il Silencio« durch Alexander Gröninger. Erstmals wurde das Freitagabend-Programm mit dem anrührenden Stück beendet. Während des gesamten Wochenendes waren Formationen dabei: die Salt Crystals Wetterau mit Squaredance, das Jagdbläserensemble Bad Nauheim, die Kinder-Theatergruppe der Kita Sonnenschein und, und, und

Wer gerade nicht vor der Bühne lauschte, etwas aß oder sich unterhielt, stöberte in den Angeboten der Stände. Die Freie Waldorfschule Wetterau beispielsweise brachte marmorierte Kartonagen, geschnitzte Zwerge, Tüten-Kasperpupen und Filzpantoffeln mit. Größtenteils hatten die Schüler die Produkte im Kunstunterricht gefertigt, den Rest steuerten Eltern bei.

Am Stand der Sankt-Lioba-Schule waren gebastelte Grußkarten, Marmeladen, Plätzchen und weihnachtliche Accessoires zu bekommen. Auch eine Krippe, die ein Vater baute, gab es zu bestaunen. Bei der Freiwilligen Feuerwehr Nieder-Mörlen stand das kulinarische Angebot im Mittelpunkt. Die Brandschützer sorgten unter anderem für Bratwurst, Pommes frites und Gyros, sie boten aber auch Adventsdekorationen

Zehn Prozent des Gesamterlöses waren zur Unterstützung des Friedberger Vereins »Leben – na klar« vorgesehen, der sich um schwerstbehinderte junge Menschen kümmert. Der Rest fließt in die Vereins-, Klassen- und Kita-Kassen. Karitative Projekte fördert der Lions Club Bad Nauheim mit den Einnahmen aus seinem Suppenund Getränkeverkauf. Der Service-Club hatte als besonderes Highlight einen adretten VW Oldtimer dabei, den er gemeinsam mit dem Bad Nauheimer Lions Club »Hessischer Löwe« bis Ende August verlost.

Als der Nikolaus Obst und Weckmänner verteilte, war das auch diesmal für viele Besucher das Tüpfelchen auf dem i.





Als der Nikolaus kommt (rechts), gibt es Obst und Weckmänner. Links: Die Stände stimmungsvoll geschmückt.